

Jean GUETTE
Lacanau

Cela fait 3 ans que je suis sur Bordeaux, après avoir vécu ou travaillé à Lyon, Paris ou Marseille. Je trouve cette agglomération complètement bloquée.

Je trouve pénible de rester 2H certaines fois sur les quais de Bordeaux bloquer et sans que la CUB ou la ville interrogés par mobile ne sachent rien ou parfois raccrochent de façon intempestive. Je trouve pénible de suivre un mur de camions sur la rocade qui doublent sans prévenir... Ces camions se retrouvant d'ailleurs sur l'A10 en direction de Bayonne ou la RN10 en direction d'Angoulême.

J'ai l'impression d'un défaitisme de la part de ceux qui doivent prendre des décisions.

Par ex: interdictions de doubler pour les camions, respect des distances de sécurité, périodes d'interdictions plus larges, etc

Par contre, un plus sur Bordeaux, malgré certains comportements de VL, les conducteurs respectent mieux les règles qu'à Marseille ou Lyon.